
 Jugendbeirat der Stadt Laatzen 
Protokoll der Sitzung am 10.12.2024 um 18:00 Uhr 

 
 
Anwesende: David Serafimov, Sara Serafimov Tristan Sander (bis 18:45 Uhr),  
Sophie Nawaz, Jonathan Werner, Janno Bruns, Theo Wierich, Attiah Schihaab (erst-
malig), Roman Karim (erstmalig), Sevin Bilgin (erstmalig) und Uwe Hientz 
 
Sitzungsleitung: David Serafimov 
 
Gast: Jonas Gonell (KSG-Zeitschrift) 
 
 
Aktualisierte Übersicht der Tops   

 
TOP 1:  Radweg Neuer Schlag-Ginsterweg 
TOP 2: Anti-Müll-Plakate 
TOP 3: Bericht aus den Ausschüssen 
TOP 2: Sonstiges 

- Podiumsdiskussion Bundestagswahl 2025 
- Technikanschaffung 

 
 
 
 
TOP 1 Radweg Neuer Schlag-Ginsterweg 
Jonathan hat Fotos von der zuletzt diskutierten Stelle zur Verfügung gestellt. Es gibt 
laut dem Jugendbeirat vor allem 3 Probleme mit dem Verkehrsabschnitt:  
1. Der Weg unter der Brücke in Richtung Ginsterweg ist zu schmal. Evtl. könnte dort 
die Fahrbahn etwas verkleinert werden, damit ein Radweg auf dem Fußweg entste-
hen kann.  
2. Das Abbiegen in die Ahornstraße ist aus der Richtung von Nahkauf kommend ge-
fährlich. Eine bessere Möglichkeit für Radfahrer/Fußgänger wäre wünschenswert 
ohne den Umweg bis zur Ginsterweg-Haltestelle nehmen zu müssen. 
3. Der Fußweg gegenüber von Nahkauf (neben der Neuer Schlag-Haltestelle) ist 
sehr schmal, sodass Radfahrer dort absteigen müssen. Vielleicht gibt es die Möglich-
keit dort auch einen Fahrradschutzstreifen o.ä. zu bilden. 
Uwe wird einen Antrag oder eine Anfrage für den Verkehrswende-Ausschuss vorbe-
reiten, damit sich die Stadt mit diesem Straßenabschnitt beschäftigt. 

 
 
TOP 2 Anti-Müll-Plakate 
Da bisher nicht viele Vorschläge für Plakatsprüche und Designs kamen, wird die Idee 
eingeworfen, dass Sticker vielleicht besser wären, da man sie auch auf Mülleimer di-
rekt kleben kann. Spruchideen sollen innerhalb von 48 Stunden in der WhatsApp 
Gruppe gesammelt werden, damit noch in diesem Jahr welche bestellt werden kön-
nen. Die Bestellung kann dann zusammen mit dem Roll Up erfolgen, sodass die Ver-
sandgebühren gespart werden können.  
Zusätzlich kommt auch ein weiteres Mal die Idee auf, Mülleimer an stark verschmutz-
ten Orten aufstellen zu lassen. Insbesondere an der Brücke bei McDonalds und im 
Pinienweg an der AES. Ein Antrag auf einen Mülleimer bei McDonalds verlief einmal 
bereits erfolglos, allerdings mit einer sehr schwachen Begründung seitens der Stadt. 



Es sollen in den nächsten Wochen Fotos von diesen Orten gemacht werden, um die 
Verschmutzung zu dokumentieren, um eine stärkere Grundlage zu haben, warum die 
Mülleimer notwendig sind. Sophie kümmert sich um Fotos vom Pinienweg, Janno 
und Theo kümmern sich um die McDonalds Brücke. 
 
 
 
TOP 3 Bericht aus den Ausschüssen 
Im Begleitausschuss von „Demokratie Leben!“ wurden von den Projekten aus diesem 
Jahr berichtet. Das Hauptthema war allerdings die Nicht-Berücksichtigung von Laat-
zen im kommenden Jahr. Es werden wohl viele Projekte zukünftig nicht mehr stattfin-
den, auch der Jugendbeirat hat kein Geld mehr durch den fehlenden Jugendfond. 
Die einzige Möglichkeit aktuell scheint wohl zu sein, wenn andere Kommunen keine 
Gelder beantragen und das Bundesministerium diese dann an die abgelehnten Kom-
munen weitergibt. Die Koordinatorin Ilse Engelke wird weiterhin versuchen, zumin-
dest eine Begründung für die Nicht-Berücksichtigung zu bekommen. 
 
Im Verkehrswendeausschuss wurde nichts für die Jugendlichen relevantes bespro-
chen. Thema war vorwiegend die Kreuzung Hildesheimer/Erich-Panitz in der Nähe 
des Aqualaatziums. 
 
 
TOP 4 Sonstiges 
 

- Podiumsdiskussion Bundestagswahl 2025 
Die SPD, Grüne und CDU haben zur Podiumsdiskussion zugesagt. Die Veran-
staltung kann also am 20.01.25 unter dem Titel „Kandidatencheck“ stattfinden.  
Das Forum der AES wurde bereits dafür reserviert. Die Werbung soll nun zeit-
nah erstellt werden und auch an die anderen Jugendgremien des Wahlkreises 
verteilt werden. Uwe wird Herrn Eggert anschreiben und ihn einladen ein 
Grußwort bei der Veranstaltung zu sprechen. 

 
- Technikanschaffung 
Die geplanten Anschaffungen einer Lautsprecherbox mit Mikrofonen ist bisher 
nicht erfolgt. Für die Podiumsdiskussion wird vermutlich bereits Technik durch 
die AES vorhanden sein. Für gute Boxen müssen Vergleichsangebote einge-
holt werden, allerdings könnten die Mikros bereits bestellt werden. David wird 
sich darum kümmern. 

 
 
 
 

 
Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 
Nächster Sitzungstermin: Dienstag 14.01.2025 im Nachbarschaftshaus 
 
Laatzen, den 12.12.2024 
 
Uwe Hientz 


